
CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por medio de los organismos que correspondan, en relación al 

Hospital SAMCO "Dr. Juan E. Milich" de la ciudad de Villa Constitución, 

departamento Constitución, se sirva informar: 

1) cantidad de profesionales afectados al Servicio de Enfermería; 

2) cantidad de profesionales afectados al área de vacunación, tanto para 

dicho efector como para los restantes centros de salud de dicha 

ciudad. 
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FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Vecinos de la ciudad de Villa Constitución me han hecho llegar su malestar 

por lo que consideran atrasos en el esquema de vacunación de niños en el 

Centro de Salud "Eva Perón" a partir de la falta de personal, lo que los 

obliga a acudir al Hospital S.A.M.Co. "Dr. Juan E. Milich", distante varias 

cuadras. 
Confirmando estas afirmaciones, días atrás los presidentes vecinales de San 

Miguel Arcángel, Congreve, Puesta del Sol y barrio Evita encabezaron una 

nota ingresada al Concejo y a Municipalidad en la que reclamaban por el 

servicio de enfermería del Centro de Salud «Eva Perón». Específicamente 

señalaron su disconformidad en la vacunación una vez por semana con 

turnos programados y atrasos en el esquema de vacunación de los niños. 

Cabe sostener que la Coordinadora de los Centros de Salud, habría 

reconocido públicamente la existencia de problemas en enfermería porque, 

debido a que en el Hospital falta personal preparado, la enfermera del 

Centro Eva Perón están cumpliendo tareas en el Hospital. Entonces, el 

centro se quedó sin atención sobre todo en vacunación1. 

Lo cierto es que los vecinos tienen una preocupación y es un problema 

grave porque los chicos tienen que estar vacunados. Las medidas 

preventivas son muy importantes en el ámbito de la salud como la 

vacunación y más en este contexto. 
Si bien públicamente la Directora del S.A.M.Co. desmintió la supuesta 

situación de atrasos en el plan de vacunación, sí reconoció la existencia de 

1 Portal digital "El Sur", "Reclamos por la atención en centro de salud generó 
internas entre personal del Hospital", 08/01/2021, disponible en 
http: //elsurdiario.com. ar/?p= 78813&fbcl id =IwAROG24 7J RIMrklG4vrv Eq nbtiap 7g6 
XSpTFZiX2uXUqR8Ty6vLivWuyhyI 
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un desfasaje entre las necesidades y la cantidad de personal con que 

cuenta. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación 

de la presente iniciativa. 
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